
Il  Comune  di  Catanzaro
istituzionalizza  il  Festival
d’Autunno

“E‘ con soddisfazione che ho appreso dalla stampa la notizia
che il Comune di Catanzaro ha voluto istituzionalizzare il
“Festival  d’Autunno”.  Lo  afferma  in  una  nota  Antonietta
Santacroce, Direttore artistico “Festival d’Autunno”

“Per  questo  ringrazio  l’intera  Giunta,  il  sindaco  Sergio
Abramo e l’assessore alla Cultura Ivan Cardamone, i quali
hanno riconosciuto l’alto valore culturale del Festival che,
ormai da 16 anni, offre spettacoli ed eventi che hanno dato
lustro  alla  città  e  direi,  più  in  generale,  a  tutta  la
regione. Non si tratta di una mera pratica burocratica perché
la delibera dell’esecutivo va nella direzione di rafforzare i
rapporti  tra  l’ente  e  l’Associazione  “Donne  in  Arte”  che
promuove la rassegna. E questo significa poter collaborare più
efficacemente con Palazzo De Nobili per realizzare cartelloni
sempre più ambiziosi, capaci di attrarre un pubblico ancora
più numeroso, promuovendo nel migliore dei modi l’immagine del
capoluogo.

D’altronde questa decisione arriva nel momento in cui, in
qualità di direttore artistico, sto alacremente lavorando per
presentare, tra qualche settimana, il programma degli eventi
per la prossima edizione.

E senza anticipare nulla, posso solo dire che non mancheranno
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spettacoli  esclusivi  che  contribuiranno  ad  arricchire
l’offerta  culturale  di  qualità  a  Catanzaro  e  in  tutta  la
Calabria”.


